

Des démonstrations
sont régulièrement
organisées par
les membres de la
FSG Eaux-Vives.

Prouesses collectives

Trois mots définissent la FSG Eaux-Vives: dynamisme, solidarité et enthousiasme.

Dans quelques semaines, en 2024 plus exactement, la FSG Eaux-Vives (FSGEV) vivra un anniversaire de taille: 140 ans. Voilà près d'un siècle et demi que des gymnastes de tous horizons, de tout âge et des deux sexes se succèdent pour vivre intensément leur passion sportive. «Si nous avons de la chance? Assurément, sourit Didier Dietrich, président du club genevois. Nous comptons environ 150 membres actifs, animés d'un état d'esprit solidaire et enthousiaste.»

L'acrobatie à cœur

Preuve en est, de grands spectacles gymniques sont organisés chaque année, de même que des participations à des manifestations liées à la gym ou encore des démonstrations, histoire de transmettre au public ce petit quelque chose en plus dont sont dotés les membres de ce club qui ne manque pas d'atouts.

Ce qui fait aussi la force de la FSG Eaux-Vives, c'est sa gymnastique acrobatique. «C'est le cœur de notre activité, explique notre interlocuteur. Nous avons été des précurseurs il y a une trentaine d'années. Depuis lors, c'est la locomotive de notre club.» Ce club a aussi été à l'origine du trampoline à Genève, qui est une discipline tout autant acrobatique. Et comme le souligne Didier Dietrich: «Saviez-vous que le premier trampoline fabriqué aux Etats-Unis et importé à Genève l'a été par notre club il y a plus de 60 ans?» Un engin qui tient aussi à cœur au président, lui qui, du haut de ses 13 ans est arrivé «un peu par hasard à la FSG Eaux-Vives, car je voulais connaître les sensations fun de cette activité sportive».

Pour animer les groupes

Comme de nombreuses autres sociétés, le club genevois est en permanence à la recherche de



moniteurs et de monitrices J+S: «Ce sont souvent des étudiants qui, à un moment ou à un autre, pour des raisons d'études, de stages, ou d'opportunités professionnelles, partent en dehors des frontières du canton ou même souvent à l'étranger. C'est une réalité avec laquelle nous devons nous organiser», conclut Didier Dietrich. **SD**

www.fsg-eaux-vives.ch

SOUTIEN

Afin de soutenir la FSG Eaux-Vives, Coop met en place, le samedi 9 décembre, une opération «1 ticket = 1 fr.» dans le cadre de l'inauguration de son point de vente rénové de Genève Champel. Chaque ticket émis au magasin de Champel durant cette journée générera 1 franc en faveur de la société de gym.